Ivar Sisniega ratifica a Jaime Lozano

El dirigente dejó clara la continuidad del seleccionador y manifestó que no habrá cambios en la estructura del futbol nacional.

Común en momentos de crisis en la Selección Mexicana, la afición suele pedir la dimisión del entrenador en turno. Si la derrota es contra Estados Unidos, la situación toma mayor magnitud, pero no será el caso con Jaime Lozano. El presidente ejecutivo de la Federación Mexicana de Futbol, Ivar Sisniega, fue interceptado en el Aeropuerto de la Ciudad de México; a su arribo, el dirigente expresó que

no van a destituir al seleccionador.

"Indudablemente estamos decepcionados ante la actuación del día de aver. Hav cosas que trabajar. El equipo ha mejorado en algunos aspectos desde que llegó Jaime al equipo", concedió a los micrófonos de diversos medios de comunicación.

Sisniega fue tajante al declarar que no está en duda la continuidad de Lozano, y adelantó que Duilio Davino dará una conferencia de prensa para explicar los pormenores. Finalmente, agregó que "se han hecho bastantes cambios" en la estructura del futbol mexicano, y está "muy consolidada", por lo que descarta movimientos en ese sentido.



SECCION

MARTES 26 DE MARZO DE 2024



Chasco

El enésimo fracaso de la Selección Mexicana pone al descubierto la falta de calidad y competitividad de sus actuales integrantes. No basta con que varios de ellos jueguen en Europa, pues no son titulares ni marcan diferencia, salvo contadas excepciones

No obstante que el equipo verde conquistó el año pasado un torneo menor como es la Copa Oro, el futbol nuestro no ha salido de la crisis que comenzó con su lamentable participación en el campeonato mundial de Catar hace 16 meses.

El balompié mexicano sigue retrocediendo pero para su alivio, no tendrá que disputar una eliminatoria premundialista pues la Copa del Mundo se disputará parcialmente en casa.

A final de cuentas, la Selección es el reflejo de la liga local, blindada por un grupo de propietarios que cancelaron el ascenso y el descenso, y afectada por un exagerado número de extranjeros, una inflación disparatada, un arbitraje y un VAR deplorables y la absurda creencia de que los naturalizados serán parte de la solución, en lugar de implementar mecanismos que permitan el surgimiento de futbolistas nativos de alto nivel mundial.

La derrota del domingo pasado ante Estados Unidos ensombrece el panorama de Jaime Lozano como técnico del Tri.

Lozano, que es apreciado por los jugadores a los que dirige, fue el primero en cambiar su discurso en torno a la solución simplona de los naturalizados. De momento, uno de los primeros cuestionamientos tiene que ver con la portería, donde la presión mediática pudiera llegar a forzar la pérdida de la titularidad de Guillermo Ochoa.

Del universo de jugadores mexicanos en el mundo, el único que quizá podría ayudar a enderezar la nave es precisamente el único que no quiere ponerse la camiseta de la Selección. Estamos hablando de Carlos Vela, que al mantenerse a distancia ha evitado este tipo de vergonzosos quemones.



SELECCIÓN MEXICANA



El 'Tri' consumó una nueva derrota contra Estados Unidos en la final de Concacaf **Nations League**

Cinco años de fracasos en Selecciones Nacionales. La derrota contra Estados Unidos en la final de la Nations League se une a la larga lista de decepciones del 'Tri' que está sumergido en una crisis de cara a Copa América y al Mundial de 2026 que albergará.

Después de la pandemia las cosas en el futbol mexicano cambiaron drásticamente, sobre todo en 2020 se han vivido fracasos de todo tipo tanto a nivel mayor como en selecciones juveniles. A continuación damos un repaso.

Selección Mayor

Los malos resultados en este último lapso tienen un punto de partida: Nations League 2021. En aquella ocasión México perdió la final contra Estados Unidos en un juego donde los estadounidenses le dieron la vuelta al equipo de Martino. Dicho partido fue el inicio de la debacle de Martino que meses después volvió a caer contra el cuadro de las Barras y las Estrellas pero ahora en Copa Oro.

Con esa mala seguidilla de

Selección Nacional. Desde el resultados, Martino siguió al frente de México y llegó a Qatar 2022 para otorgar la peor presentación de la Selección Mexicana en Mundiales. Por primera desde 1978, el 'Tri' quedó eliminado de una Copa del Mundo en fase de grupos. El daño ya estaba hecho y todavía se venía lo peor.

> Para el 2023, ya con la 'Bomba' Rodríguez al frente de la FMF y con Diego Cocca en el banquillo de México, el combinado nacional fue goleado por Estados Unidos en semifinales de la Nations League. Ello provocó el cese de Lozano, quien tomó al equipo para la Copa Oro en la cual fue campeón y es el único resultado positivo que tiene México en este lapso.

El 2024 inicia de nueva cuenta mal para México. El nivel juego mostrado y la derrota contra Estados Unidos en la final de la Nations League es de nuevo una muestra del hoyo en el que está sumergido el 'Tricolor'.

Selecciones Menores

En juveniles también se ha fracaso. Hay que recordar que Juegos Olímpicos de París 2024 la Selección Mexicana no logró su boleto ni en la rama varonil ni la femenil. Además, en la Sub-20 tampoco se logró el pase al mundial de la categoría, mientras que en la Sub-17 fue eliminado de la Copa del Mundo en los octavos de final al caer 5-0 contra Malí.

MEXICANOS POR EL MUNDO

Guillermo Ochoa abandonaría el Salernitana al finalizar la temporada

De acuerdo con diversos reportes, el guardameta nacional no formaría más parte de los hipocampos. ¿Regreso a México, continuidad en Europa o MLS?

Llegaron los últimos meses de contienda directa por los diversos títulos a lo largo del mundo; ligas y torneos de futbol que comienzan a cerrar con los registros y que de a poco, encaminan a los resultados que dejó el año, aquellos que como dicta la costumbre, además de traer consigo los aspectos grupales, también llevan entre sus filas, las salidas y llegadas en cada institución.

Dicho lo anterior y luego de diversas especulaciones sobre el futuro de un jugador mexicano en especifico, parece que ya hay una resolución sobre el tema. La tarde de este lunes 25 de marzo, el especialista en fichajes, Fabrizio Romano, aclaró el panorama que le depara al guardameta nacional, Guillermo Ochoa, quien al parecer, no continuará con el Unione Sportiva Salernitana para la siguiente campaña.

"El legendario portero mexicano Memo Ochoa dejará el Salernitana al final de la actual temporada. Ochoa, disponible como agente libre en el club italiano, ya firmó los documentos para dejarle marchar. Está listo para un nuevo capítulo después de participar en 5 Copas del Mundo diferentes" comentó el periodista italiano durante una publicación en su cuenta de X.

En este mismo sentido, las especulaciones sobre el equipo al que pueda llegar para continuar con su carrera, empiezan a gestarse, pues en el entendido de guerer mantenerse en el más alto de los niveles (de acuerdo con sus propias palabras) es que lo veamos muy probablemente en Europa, pero con otra indumentaria por obvias razones, y quizá otra competición.

Vale la pena mencionar que igual se contempla un regreso a Liga MX, a manera del que podría comenzar a ser el cierre de su carrera; no obstante, el hecho de vestir otra camiseta que no sea la del América, sería bastante complicado, así como de igual forma retornar al nido y pelear un puesto con Luis Ángel Malagón, cancerbero al que le tiene mucha confianza la directiva actualmente.

La MLS tampoco cierra sus puertas, pues de acuerdo con diversos rumores, hay equipos interesados en sus servicios; un escenario atractivo si se toma en cuenta la proyección que ha tenido en últimos años, así como el salario que podría pagar el club que lo tenga en el radar. De momento, es prácticamente un hecho que Ochoa no continúe con los Hipocampos para el próximo año.



Por Miguel Curiel Aguilar

¡SOLO LES IMPORTA EL DINERO!

Hace algunos meses se manejó la posibilidad de que «El Loco» llegara a tomar los controles de la selección de Televisa. Puso una lista de exigencias que le dieron pavor a la federación y no en lo económico, sino que puso muy claro que deseaba el control absoluto de lo deportivo.

- Reestructuración del CAR
- 5 canchas de entrenamiento
- 5 Canchas de entrenam
- Cámaras hiperbáricas
- ENTRENAR EN PACHUCA - Si el CAR no está perfeccionado en 1 año, se va.
- Filtros a jugadores:
- Médicos, físicos y deportivos
- No participar en campañas publicitarias
- Control total de la selecciones (TODAS)Solo rivales del Top 20 Ranking FIFA
- Solo trabajaría con su cuerpo médico y preparador
- Él pone a su equipo de prensa
- Quiere reunirse PERSONALMENTE con dueños y directivos

Obviamente que la Femexfut prefirió a un tipo sin credenciales como Cocca y después a alguien que más o menos pudieran contralar y tener feliz a la gente con Jaime Lozano, como sucedió el domingo en el estadio ATT en Dallas, Texas, USA, cuando la selección norteamericana se coronó tricampeona en la copa Molera de ConCaCaf, ante el azoro y la incredulidad de más de 60 mil aficionados y millones que los vimos en las pantallas y no nos quedó más que aceptar que la selección de las barras y las estrellas es muy superior, en todos los aspectos al tricolor.

De hecho, basta ver lo que ha pasado con la última convocatoria de cada selección para entender lo que es respetar un proceso y trabajar de forma sería: Mientras Marcelo Bielsa dejó fuera de la Garra Charrúa a Cavani quien está teniendo un paso notable en Boca y a Suárez que juega en Miami si

estos dos jugadores fueran mexicanos los seguirían convocando.

el Jimmy sigue convocando a sus vacas sagradas, que varios jugadores su nivel de juego es bastante cuestionable, Ochoa que para el mundial 2026 ya tendrá 41 años, convocan jugadores que ya pasó su tiempo o que no tiene buen nivel.

Mientras que Bielsa ve a futuro y se da cuenta que por edad, Suárez y Cavani no estarían en posibilidad de llegar al mundial 2026 prefirió convocar puro joven a la selección Y no solo eso Uruguay está jugando muy bien.

Y por este tipo de cosas, Marcelo Bielsa no llegó al Tricolor, porque de haberlo tomado, hubiera cepillado a las vacas sagradas y a los recomendados.

México tuvo la oportunidad de hacer un cambio verdadero en selecciones nacionales y no lo hizo, Marcelo Bielsa fue opción y lo dejaron ir, él si hubiera hecho el recambio generacional que tanto pedimos y no le temblaría la mano, en Uruguay se la está jugando con los jóvenes y lo están haciendo bien, nada más para que se den cuenta URUGUAY le gano nada más y nada menos que a Brasil y a la argentina en la bombonera.

TEPIC EN LA LIGA DE EXPANSIÓN, O LIGA DE PLATA O 2ª DIVISIÓN....CORREN RUMORES

NUEVAS PLAZAS

Tal como suele suceder, desde las instalaciones de la Federación Mexicana de Fútbol filtraron al periodista de circulación nacional, David Medrano, la información que señala a cuatro nuevas sedes en la Liga de Expansión MX, aunque no menciona en que año futbolístico se verían estos cambios.

Veracruz, Tepic, Los Cabos y Saltillo serían las nuevas plazas de la división de plata, pues cuatro grupos



Marcelo Bielsa, uno de los mejores técnicos del mundo que no fue aceptado por la FEMEXFUT



empresariales han tenido acercamientos con los dirigentes de la Liga de Expansión MX para llevar fútbol profesional a esas ciudades que tienen gran interés.

Investigando un poco sobre el tema, se sabe que los Cimarrones de Sonora tienen pie y medio en Saltillo, pues un importante empresario saltillense quiere entrarle al fútbol y ya tiene un acuerdo con los dirigentes de Cimarrones que ya no tienen presupuesto.

Los Cabos United son otro equipo que quiere llegar a la Liga de Expansión, aunque de momento juegan en la Liga Premier y han dicho en repetidas ocasiones que su deseo es llegar al máximo circuito, pues quieren que el equipo de fútbol sea otro atractivo de la paradisiaca ciudad. En este caso, la posibilidad es muy real, pues me aseguran que los dueños del equipo, que dicho sea de paso son norteamericanos, fueron fundamentales para que México pudiera unirse a la organización de la Copa del Mundo junto a Estados Unidos y Canadá.

Tepic es otra ciudad que quiere fútbol profesional, en este caso hay quienes me aseguran que serían los Alebrijes de Oaxaca quienes se mudarían a Nayarit, mientras que hay otras orejas que me afirman que la plaza sería de recién creación. Lo que sí es un hecho, es que en Tepic hay un grupo empresarial que le quiere entrar y que cuenta con el apoyo del gobierno.

En Veracruz las cosas no cambian mucho, pues el Gobierno del Estado tiene claro que el fútbol es una gran bandera política, por lo que a propósito de las elecciones han decidido remodelar el estadio Luis 'Pirata' de la Fuente y tienen el objetivo de traer un

club al puerto jarocho.

En este caso, detrás del club estaría Bernardo Pasquel, pues aunque el mandatario estatal Cuitláhuac García Jiménez negó el hecho, es una realidad que el dueño de El Águila de Veracruz fue el encargado de visitar en Toluca las oficinas de la Federación Mexicana de Fútbol para conocer el proceso para adquirir una franquicia.

En el caso de los escualos, una orejita en la Femexfut me asegura que podrían traerse la franquicia congelada de los Alacranes de Durango, pero por otro lado se sabe que la franquicia también podría ser de recién creación, lo que sería mejor considerando el porcentaje en ceros, algo que no se puede perder de vista si es que algún día se reactiva el tema de ascenso y descenso.

La Liga de Expansión MX ve con buenos ojos que se agreguen estas plazas a la división, por lo que solo falta que autoricen los permisos, y aunque muchos creen que esto podría darse para el siguiente año futbolístico, yo lo veo complejo para el caso de Veracruz considerando que arranca en junio del presente año.

Y digo que es complejo, porque el estadio no está terminado ni estará terminado para esas fechas, además de que marzo ya se está acabando y al día de hoy no se conoce el grupo empresarial que estaría detrás del equipo, ni los directivos, ni la estructura y mucho menos los planes deportivos, por lo que no veo como pueda haber fútbol profesional en el puerto en el 2024.

Así las cosas.

Chava Jiménez

Parte de su historia

Por: Jaime Ruiz y Mario Anguiano

Salvador Jiménez es alguien que radica en EEUU, más, nacido en Tepic, cada que puede se deja venir acompañado de su familia, en su estancia en esta bendita tierra se le ve disfrutando de partidos de fútbol, también juega.

JyM: Salvador ¿Qué haces?

Chava: "Saludando a mis amigos de la infancia ahora ya de viejos, aquí están los del gran equipo Mololoa, compañeros con los que he compartido cancha, Aguayo, Manuel Galván, Morán, "Velluda", Guty y más"

JyM: Recordamos tiempos aquellos cuando vivíamos por los rumbos de las calles Pedraza, Monterrey y Sonora, en lo que ahora es una placita pública.

Chava: "Sí, bonitos recuerdos, ahí fue cuando nos enfocamos a jugar fútbol"

JyM: Antes de jugar con "Los Coras" del Tepic ¿En cuales equipos jugaste?

Chava: "Me inicié con mi padrino "Cheperillas" en "Refaccionaria e León", ahí estabas tú, luego "Rastro" con grandes amigos jugadores, de ahí me fui al Monterrey y luego al Mololoa, ahí ya no me quisieron (ríe), y me fui a Rastro, luego a Comercio, "Chileros", de ahí al Tepic"

JyM: ¿Cuánto en ese equipo? Chava: "No mucho, ya sabes que nos admitían como para pruebas, fue un tiempo más largo cuando

estábamos Raúl Isiordia y yo"

JyM: ¿Te acuerdas de compañeros de esa época?

Chava: "Sí, "Nene", "Pami", "Negro" de La Cruz, Juan

Martínez, porterazo que venía de Irapuato, "El

Agujas" Ramírez, Felipe "El Zurdo" Ayón"

JyM: Y de pronto te vas a Estados Unidos.

Chava: "Sí, es que no me pagaban y tuve que emigrar, gracias a Dios tengo para vivir tranquilamente, allá



Referente nayarita de nuestro buen fútbol, Salvador Jiménez.

jugué fútbol de paga"

JyM: ¿Cómo está conformada tu familia? Chava: "Mi esposa viene de una familia de grandes futbolistas como Vicente y Sergio Valadez, mis hijos, tengo nietos y 9 bisniestos ¿Qué le puedo pedir la vida? Me dio gusto platicar con alguien que es mi amigo desde nuestra infancia"

JyM: Gracias Salvatore.







Vicente Valadez, sigue derrochando talento en las canchas.



En una de tantas veces que ha participado en un torneo nacional, abajo, segundo de derecha a izquierda.

Vicente Valadez

Referente del fútbol nayarita

Por: Jaime Ruiz y Mario Anguiano

Mucho de que hablar hay sobre este personaje, conocido desde hace mucho tiempo, para que se dé usted una idea, éramos niños (aullido de coyote), pero para apagar esa onomatopeya, actualizamos esos ayeres.

Época los 60s de un vivir sano en nuestras familias, amantes de patear una pelota buscábamos una y un lugar, casi cualquiera resultaba bueno para jugar al fútbol, ahí, haciéndolo nos hicimos amigos de muchos, del barrio y alrededores cercanos preferentemente.

La mayoría no ingresábamos aún a una liga, practicábamos en las calles y otros espacios del barrio, un grupo en las confluencias de las calles Sonora, Monterrey y Pedraza, otros por la León por donde ahora es un fraccionamiento de la Pedraza hasta la calle que llevaba a la alberca de Acayapan.

Rumbos esos en donde vivían los Casillas Barajas, los Valadez y los Monroy, todos jugaban al fútbol, y lo hacían muy bien, precisamente por ahí conocimos a Vicente, "Velluda" le decían, que ¿Por qué?, porque sus brazos estaban cubiertos de abundante vello, y ya ve usted como es la raza.

Obvio que cada cual posee cualidades muy propias

para desarrollar, en el caso de Vicente era su técnica en el manejo del balón, a través del tiempo derrochó su talento en varios equipos, este servidor le disfrutó en lo que fue, según yo, su época con el equipo de la

Tiempos en que el fútbol era de otra dimensión, imperaba en él el respeto, el amor a este deporte y dentro del gran rectángulo el goce era dar lo mejor de sí, y Vicente "Velluda" Valadez era de esa estirpe. Luego sus objetivos crecieron a través del tiempo, dueño de un carácter especial empezó a organizar equipos de selección e ir a competir a otros Estados,

también aquí cuando se jugaba algún torneo nacional.

Se da el lujo de ir a jugar al cuadro que le guste, sigue siendo buscado por todos, lo quieren ahí, de creativo en la media cancha, este temporada se vino a Mololoa de la diamante "C", actualmente no está jugando porque tuvo una cirugía, de la cual, afortunadamente, salió exitoso, como debería ser.

Queda mucha historia en el tintero sobre este personaje, esperemos en el TODOPODEROSO que hacerlo nos lo permita, estas líneas, mal escritas y todo, son un modesto homenaje al futbolista, al amigo, gracias.

"Taller Jiménez"

Una historia que contar

Por: Jaime Ruiz Quezada

La grandeza de un equipo inicia por su porra fiel, sin importar el circo maroma y teatro que se tenga que realizar para llegar a la cita esperada.

La ya desaparecida cancha de "Los Fresnos", en aquel entonces nada fácil para su arribo porque se tenían que abordar dos rutas de camión, ya fuera P. Sánchez-Rodeo o Seguro Social y transbordar en el parque "Juan Escutia".

La ruta fresnos estación o buscar a un vecino con alguna camioneta abarrotada y todo para poder llegar a tiempo a la hora mágica antes del inicio del encuentro, la esplendorosa cancha de "Los Fresnos", ubicada por el boulevard Tepic Xalisco, el horario; sábado doce del día.

El barrio de "La Bondojo", llamado con ese mote por las características físicas de su suelo debido a los zanjones de la zona, contaba con la porra más fiel de la liga, la integraban el sr. Máximo Jiménez, Martín González, Eulogio Flores, Norma Frías y algunos que ya se nos adelantaron como Filemón y Reyna.

Ellos fueron los encargados de motivar y hacer sentir a los jugadores como parte de una gran familia que

al término de cada encuentro siempre tenían una palabra de aliento para ellos, y no se diga un taco, comentan que las posadas que se realizaban cada fin de año siempre fueron inolvidables y cada vez meior

En los años románticos del fútbol amateur en Nayarit, especialmente en Tepic, en la categoría de primera fuerza, donde prevalecía el amor a la camiseta, los equipos normalmente estaban integrados por jugadores del barrio, equipos como "Coyotes", "López Mateos", "Alameda", "Chapultepec", "20 de Noviembre", "Taxistas", "2 de Agosto", "Xalisco", "Zapata", Atonalisco, Puga, Pochotitán, Bellavista y, por último, uno muy especial "Taller Jiménez".

Comandado por Alejandro Jiménez ""El Negro" con la finalidad de poner su granito de arena para que los jóvenes, que vivían en las calles de Morelos y Manuel Lozada no cayeran en las garras del vicio, el siempre entusiasta "Negro" Jiménez empezó a darle forma a un sueño hecho realidad, integrar a jóvenes con cualidades muy especiales para jugar al fútbol. A palabras de Francisco Jiménez y del propio "Negro", comentan que el inicio fue un poco difícil, los marcadores en su mayoría siempre fueron

adversos, pero el entusiasmo y el amor al fútbol nunca desapareció y estos jóvenes, fortalecidos por su porra fiel y la experiencia que día a día "El Negro" venia adquiriendo conforme avanzaba el campeonato, empezó a equilibrar la balanza.

Y en la segunda temporada, "Taller Jiménez" empezó a dar de que hablar dejando de ser un cheque al portador y se convirtieron en dignos protagonistas del torneo.

Los jóvenes de "Taller Jiménez" que hicieron historia en la época de los ochenta fueron: Portero José Antonio López Carrillo "El Puga", en la defensa izquierda Guadalupe Arias Macías "El Pillo", defensa derecha Jaime Bracamontes Arias "El Yimi", q. e. p. d. En la central Reyes Rodríguez Mares y como líbero, Gustavo Torres Vázquez, media cancha, lado izquierdo, Arturo González Cabrera "Artur", lado derecho, José Alfonso Hernández "Poncho", medio armador Antonio Navarrete "Toño", en la delantera , por el centro Justino González López "Tino".

Por el extremo derecho juan, el famoso "Pano", por el extremo izquierdo, Gonzalo Torres Vázquez "Chalo", la famosa banca o los suplentes, igual o con mayor calidad que los titulares, fueron; Guadalupe Grijalva "Lupe", Alejandro Miranda "Zurdo", Ricardo Morón "Rika", Francisco Jiménez Rodríguez "Panchu", todos ellos comandados por el famoso "Negro", Alejandro Jiménez Rodríguez.

Estos jóvenes no fueron campeones en primera fuerza, pero si lo lograron en el torneo de barrios de Ejido Rodeo donde su afición disfrutó a lo máximo, como si obtuvieran la copa del mundo, comentan que la fiesta duró toda la noche.

Dentro de la historia de los enfrentamientos en la primera fuerza, recuerdan con mucho cariño los partidos que jugaron contra equipos como Bellavista, de José Luis González "El Pepino", Chapultepec de Saúl Morán, "Alameda", de Ramoncito "RAMÓN RAMÍREZ CECEÑA".

Dichos encuentros fueron siempre de primera categoría ya que los ahijados del "Negro" Jiménez no se dejaban amedrentar por ningún equipo, no se diga los clásicos entre Zapata y "Taller Jiménez" sacaban chispas en la cancha de Ejido Rodeo.

O los encuentros contra Taxistas, estos jóvenes de "Taller Jiménez" escribieron su propia historia dentro de la primera fuerza, porque fueron dignos contendientes, estuvieron a nada de ser campeones para ascender a la máxima categoría que es la primera división amateur, considerada la joya de la corona del fútbol amateur en Nayarit.

Este es un pequeño homenaje a unas personas muy especiales que lograron poner muy en alto el barrio de "La Bondojo"



Qué bueno poder transmitir la historia de un gran equipo.







LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE